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Excellente réponse Christine.

Beatrice Bourges :  » le message chrétien est un message de
progrès. Il est même un message « révolutionnaire », selon le
Pape François.  »

Christine  Tasin  :   »  un  certain  nombre  de  préceptes  de
l’Eglise qui trahissent le message du Christ et sont tout sauf
du progrès. »

Catholique  de  naissance  et  d’éducation  (éducation  TRÈS
catholique pratiquante). Avec le temps j’ai pris le large car
je ressentais un fossé entre le message du Christ et l’Église
catholique.  Cette  institution  (pour  laquelle  j’ai  de
l’affection) m’agace par son aveuglement, son étroitesse et sa
prétention.
Toute  cette  hiérarchie  masculine  pesante  est  tellement
éloignée du message des évangiles. De plus le célibat des
prêtres ne datent que du XII ème siècle. Jésus était Juif, les
rabbins se marient. Parmi les apôtres il y avait des femmes.
Mais la collaboration de l’Église avec l’Islam me rend malade.
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Alors j’écris aux évêques qui inaugurent des mosquées. Écrivez
« évêques inaugure mosquée » sur votre moteur de recherche, le
résultat est dramatique.
J’écris  aux  collaborateurs  corrompus  ou  idiots  utiles  qui
proposent des formations d’imams à l’Institut Catholique de
Paris
!!!http://www.icp.fr/fr/Organismes/Faculte-de-Sciences-Sociale
s-et-Economiques-FASSE/Revue-de-presse-et-medias-de-la-FASSE
http://www.france24.com/fr/20100607-formation-imams-universite
-debat-laicite-islam-facult%C3%A9s-eric-besson-diplome

Chrétienne,  profondément  croyante,  je  suis  une  fervente
partisane  de  la  Laïcité  française  qui  est  attaquée  par
l’Islam, mais aussi par certains intégristes Catholiques.

Le mariage unisexe et l’adoption, sont des sujets qui ne sont
pas prioritaires car même si je n’approuve pas, je préfère
garder mon énergie pour lutter contre l’islam. « .. comme
Renaud  Camus  et  Dominique  Venner,  je  crois  que  l’urgence
absolue est dans la lutte contre un totalitarisme épouvantable
qui nous menace. Il sera toujours temps ensuite de se disputer
sur le mariage unisexe, l’euthanasie et tutti quanti parce
que, là où s’installe l’islam, tout trépasse. »

Beate
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